
みなさん知っていますか？

見慣れた、普通の松江の朝の光景

それに命をかけて

子どもたちのために笛を吹き続ける人がいることを

中村さんは、数年前にガンと宣告されました

闘病は今も続きます

それでも、ずっと続けてきた

「子どもたちの見守り活動はやめたくない」と

立つことをやめる事はありません

奥様が毎日、毎日、毎日、送り迎えをし

雨が降っても、雪が降っても

交差点に立ち続け

子どもたちのために笛を吹き続ける中村さん

中村さんだけではありません

松江ならどこの町でもよく見る光景

けど、私たちが普段当たり前に見ている景色は

全然当たり前じゃないのです

多くの人たちの子どもたちへの想いの中で

こんな人がいる松江で暮らせている事に

ちょっとだけ今日は感謝しませんか？

ほら。車から見える普通の松江の朝の景色

感謝と愛にあふれていませんか？

こんな人たちに

支えられている

松江の子育て。

中村晴洋さん（７２歳）
白潟地区交通指導員として３５年以上、交差点

に立ち毎朝子どもたちを見守り続けている

なかむらはるひろ

元松江市議会議員

松江市の待機児童は4月に０人になりましたが、年末から3月末までは
まだまだ待機児童がでます。出産後、仕事をお考えの皆様はご参考下さい。

289人

210人

新規申請者 助成人数 助成金額 新規申請者 助成人数

164人

350万

126人

Ｈ22

不妊治療支援も少しづつ進んでいます。

上限3万円だった、不妊治療の助成金が4万5千円に! !

まだまだ未整備ですが近年、制度の認知や知識などが広がり、不妊治療を受けられる
方は多くなっています。平成22年から26年の数年間でも急激な伸びを見せています。
今年度はさらに

支援制度の活用により、大切な子どもを授かる可能性が広がることを願います。
詳しくは・・・・・・　松江市保健福祉課　☎  0852-55-5325

新生児を保育園に預けること
え？「待機児童」ってなくなったんじゃないの？
まだ保育園に入れないことがあるの？

12月  200人 、 1月  211人 、 2月  235人 、 3月  281人

お母さんが気になる情報をピックアップしてリサーチ!!

治療を希望する人に良い制度はあるの？市報も若い人は
読まないし、困っている人へ情報や応援を届けてほしい!

松江市の不妊治療の昔と今

松江市の窓口の毛利さん（45才）からのコメント！！
なかなか行政に不慣れな若いお母さん方には、行政の表現や
文章では分からないことがいっぱい。
ワクチン接種や子育てのことなど、分からないことがあれば、
なんでもお気軽にご相談下さい。☎  0852-55-5326　まで。

768万

Ｈ26

助成金額

野津  :  待機児童も年間を通して、入れられて、良いタイミングで働きにでればいいんだけど。
　　　 でも、そうすると今度は4月の時の最大受入数に余剰が出て、今度は余ってしまうんだよねー。　
               そしたらその分、また税金がかかるんだね。
太田  :  だけど、子供は保育所のコトに合わせて生まれてきてくれないから難しいよね。
　　　 働くことも大切だし、子どもをなるべく見てあげることも大切だと思うし。
　　　 それをどこまでみんなの税金でやっていくのか…。これもバランスなんだろうなーと思います。

編集者からひとこと。

子どもたちが小学生に上がる時の４月には、保育園がどっと空くので、
新しくほぼ全ての子ども達を保育園に預ける事が出来ます。
その時はお母さん達も仕事を見つけやすく戻りやすいですが、
４月からどんどん保育園が埋まっていき、
年末には保育園にまた入れない状況が生まれてきます。
働くという事も大切なことなので、子どもの成長を見守ることと仕事との
バランスを考えて、保育園の入所時期のご参考になればいいと思います。

Why!?ナゼ

昨年度の待機児童数

皆が安全に通学できるよう温かな目で見守ってくれる

お二人協力して、毎朝の「見守り活動」に
街頭に立つ中村夫妻
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